

GWMI

Ka SPKT Polsek Kalibunder Lakukan Patroli Dialogis Sosialisasi BPJS Kesehatan di Desa Kalibunder

Sukabumi - SUKABUMI.GWI.WEB.ID

Nov 30, 2023 - 15:48



Ka SPKT Polsek Kalibunder Lakukan Patroli Dialogis Sosialisasi BPJS Kesehatan di Desa Kalibunder

Kalibunder, 30 November, 2023 - Ka SPKT Polsek Kalibunder, Aipda Deni Nurjaman, aktif melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis di Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Deni Nurjaman fokus pada sosialisasi pentingnya masyarakat terdaftar sebagai peserta BPJS Kesehatan.

Dalam dialog yang berlangsung, Aipda Deni Nurjaman menyampaikan urgensi memiliki kartu BPJS Kesehatan dan mencatat kepemilikan kartu tersebut. Dia mengingatkan masyarakat untuk memastikan bahwa mereka terdaftar di fasilitas kesehatan tingkat pertama (faskes 1), khususnya di Puskesmas Kalibunder.

Sosialisasi ini menjadi bagian dari upaya pencegahan dan peningkatan kesadaran masyarakat akan pentingnya perlindungan kesehatan melalui program BPJS. Aipda Deni Nurjaman menekankan bahwa memiliki kartu BPJS Kesehatan dapat memberikan keamanan finansial dan akses terhadap layanan kesehatan yang lebih baik.

Dalam catatan kegiatan tersebut, Aipda Deni Nurjaman juga mencatat informasi kepemilikan kartu BPJS masyarakat yang terdaftar di Puskesmas Kalibunder. Langkah ini diambil sebagai bentuk dukungan Polsek Kalibunder terhadap program kesehatan masyarakat dan untuk memastikan bahwa setiap warga dapat memanfaatkan layanan kesehatan dengan optimal.

Melalui kegiatan Patroli Dialogis ini, Polsek Kalibunder berupaya memberikan edukasi yang berkelanjutan kepada masyarakat tentang pentingnya kesehatan dan perlindungan finansial melalui BPJS Kesehatan. Semakin tingginya kesadaran masyarakat diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang sehat dan sejahtera di Desa Kalibunder.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-1/2 border-black/10 bg-token-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-black dark:text-white"></svg></button>
```